				Control of the Contro	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					a alornada	17	24/08/2024	NACIONAL
					●LaJornada	••	24/00/2024	NACIONAL

Corta el peso mala racha y logra su mayor ganancia diaria desde 2022

PREUTERS Y REDACCIÓN

El peso registró este viernes su mayor avance diario en casi dos años y medio y cortó con una racha de cuatro sesiones de pérdidas, impulsado por las declaraciones del presidente de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed), Jerome Powell, que respaldaron una inminente baja de tasas de interés el próximo mes.

En operaciones al mayoreo, el peso recuperó 40 centavos (2.09 por ciento) respecto al cierre del jueves al concluir en 19.07 unidades por dólar, de acuerdo con el precio del Banco de México. Con ello, registró su mayor ganancia diaria desde marzo de 2022 y encabezó

la recuperación de la mayoría de las principales divisas globales frente al billete verde.

En operaciones al menudeo y en casas de cambio, la paridad pesodólar terminó en 19.55 unidades frente a los 19.97 del día anterior, de acuerdo con Citibanamex.

Tras los comentarios de Powell aumentaron apuestas a que la Fed reducirá las tasas a partir de su próxima reunión de septiembre, una buena noticia para los activos locales que podrían seguir capitalizando el amplio diferencial con los rendimientos que ofrecen los bonos estadunidenses.

La moneda mexicana logró disminuir las pérdidas registradas durante esta semana, al reducirlas a 2.5 por ciento, después de acumular una baja de 4.5 por ciento en las cuatro sesiones previas, afectada por preocupaciones locales en torno a la propuesta de reforma al Poder Judicial.

Por su parte, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó 0.33 por ciento a 53 mil 490.92 puntos, contagiada por la tendencia alcista de las bolsas internacionales tras las declaraciones del presidente de la Reserva Federal; no obstante, acumuló en la semana un descenso de 1.1 por ciento.

La bolsa de Nueva York terminó al alza por el anuncio de inminentes recortes en las tasas de interés en Estados Unidos que Wall Street espera desde hace meses, ya que el abaratamiento del crédito que conllevaría es un impulso al consumo en general y a las inversiones en particular. El Dow Jones ganó 1.14 por ciento, el índice tecnológico Nasdaq escaló 1.47 por ciento y el S&P 500 subió 1.15 por ciento. Los tres índices registraron avances semanales.

Precios de petróleo y materias primas suben

Los precios del petróleo escalaron más de 2 por ciento y los de otras materias primas como el oro también subieron impulsados por el discurso de Jerome Powell.

El estadunidense WTI sumó 1.82 dólares a 74.83 dólares por barril:

el Brent subió 1.80 dólares a 79.02 dólares y la mezcla mexicana escaló 1.72 dólares a 70.69 dólares el barril.

El descenso del dólar suele impulsar la demanda de petróleo, que cotiza en el billete verde, por parte de inversores que poseen otras divisas. Los precios del crudo se recuperaron después de anotar esta semana su nivel más bajo desde principios de enero.

La cotización del oro subió uno por ciento ayer al retroceder el dólar y el rendimiento de los bonos del Tesoro. El contrato al contado ganó uno por ciento a 2 mil 508.25 dólares la onza, por debajo del máximo histórico de 2 mil 531.60 dólares que alcanzó el martes.